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平成３０年第２回（６月）愛川町議会定例会一般質問要旨 
 
※平成３０年５月２９日（火） 

議  員 質 問 事 項 

１  井 上 博 明 議員 

１ 町長の政治姿勢について 
２ 繊維会館（レインボープラザ）のあり方について 
（１）繊維産業会との協議経過と今後の対応について 
（２）観光・産業連携拠点づくり基本計画との整合について 
３ 観光・産業連携拠点づくりについて 
４ 学校給食費の無償化について 

２ 阿 部 隆 之 議員 

１ コミュニティ・スクールについて 
（１）昨年度の成果と課題について 
（２）将来的に全学校で実施するための展望と計画について 
２ 地域包括ケアシステムについて 
３ 介護予防事業の充実について 

３ 馬 場   司 議員 
１ まちづくりの基本姿勢について 
２ 愛川町災害廃棄物処理計画について 
３ 防災行政無線放送（出火報）について 

４ 岸 上 敦 子 議員 

１ 子育て支援について 
（１）乳幼児を連れた方が安心して外出できる支援策にはどの 

ようなものを実施しているのか、また今後の計画について 
（２）町内における授乳室やオムツ交換台などを備えた公共施 

設の設置状況と今後の計画について 
（３）他の自治体の愛称では「赤ちゃんの駅」とも表現されて 

いる各種の公共施設や一般の店舗またはコンビニなどにお 
いて、赤ちゃん連れの方々が気軽に授乳やオムツ交換がで 

  きるコ―ナーを設置する考えについて 
（４）赤ちゃん連れの方々が、授乳やオムツ交換などができる 

移動可能なテントである「移動式赤ちゃんの駅」を、本町 
で設置する考えについて 

（５）「かながわ子育て応援パスポート事業」を積極的に推進して

いくべきと考えますが、本町の考えと県との連携内容につい

て 
２ 安全で安心して暮らせるまちづくりについて 
（１）本町における防犯活動の体制や具体的な取り組みの状況 

について 
（２）防犯活動の一環として犬の散歩をしながら、まちの安全 

を見守る「わんわんパトロール」という制度を本町でも採 
用し有志の方々に協力していただいてはどうかと思います 
が、本町の考えについて 
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議  員 質 問 事 項 

５ 鈴 木 信 一 議員 

１ 教職員の多忙化解消への取り組みについて 
（１）町教職員の勤務時間の実態把握について 
（２）「学校における働き方改革に関する緊急対策」に対する町 

の対応について 
２ 歩行者の安全確保について 
（１）一本松交差点のガソリンスタンド前から町役場方面に向 

かう一本松バス停までの間の歩道整備について 
（２）中津太田交差点に歩行者用の信号機を設置する考えにつ 

いて 
３ 性的少数者の人権について 

６ 佐 藤 り え 議員 

１ SDGs（持続可能な開発目標）の取り組みについて 
（１）2030 年を見据え、子どもに関わる視点を踏まえた、本町 

における今後の小中学生への実践的教育の考えについて 
（２）SDGs では食料破棄を半減することを定めています。食 

品ロス削減を本町では積極的に取り組んでいますが、これ 
までの成果と今後の展望について 

２ 家計の負担軽減について 
（１）町が運営する体育施設の意義や役割について 
（２）町営プールを利用する児童・生徒の利用料を、夏休み期 

間中は無料化にする考えについて 
３ 食物アレルギーについて 
（１）食物アレルギーのある児童・生徒の実情について 
（２）学校給食費において牛乳が飲めない児童の牛乳代の徴収 

について 
 
 
※平成３０年５月３０日（水） 

議  員 質 問 事 項 

７  小 倉 英 嗣 議員 
１ 街路樹の管理について 
２ 観光客による町道への違法駐車について 
３ 禁猟区に逃げ込んだ有害鳥獣対策について 

８ 山 中 正 樹 議員 １ 若年女性の人口動態について 
２ 景観及び景観計画について 

９ 熊 坂 弘 久 議員 

１ 学校給食の現状と今後について 
（１）現状の喫食率に対する認識について 
（２）「あたたかくて美味しい」給食の提供に対する取り組みの進

捗状況について 
（３）給食時間の配分について 
２ 水道水給水管の維持補修について 
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議  員 質 問 事 項 

10 佐 藤   茂 議員 

１ 地籍調査における所有者不明土地問題について 
（１）本町における地籍調査の今後の計画について 
（２）地籍調査の実施に伴う所有者不明土地問題に対する町の 

考えについて 
２ 横須賀水道みちについて 
（１）現状と課題について、町ではどのように把握しているのか 
（２）課題改善に向けた今後の取り組みについて 

11 小 林 敬 子 議員 

１ 車両基地の影響について 
（１）車両基地がもたらす睡眠障害とストレスによる体への影 

響に対する町の考えについて 
（２）今後、市街化地域の農地が住宅よりも車両基地として活 

用され、同様の状況となることが懸念されることから、こ 
れを未然に防ぐ必要があると考えますが、町の考えについて 

２ 審議会委員について 
（１）審議会における委員選出区分や公募の現状について 
（２）審議会の議論を活発にするためには、公益活動に関心の 

あるサポートセンター登録団体やその利用者を委員として 
選出するべきと考えますが、町の考えについて 

３ 保育士の労働環境改善について 
（１）新年度における各保育園での園児の受け入れ状況について 
（２）半原・田代地域の保育園と比較し、園児の人数が多くなっ 

ている中津地域の保育園における保育士の負担改善について 

12 木 下 眞樹子 議員 

１ 高峰地区及び中津地区の地域活性化について 
（１）高峰地区及び中津地区の地域資源の発掘について 
（２）どのようにその魅力を発信し、活性化につなげていくか 
２ 孤独感を抱く高齢者について 
（１）孤独感を抱く高齢者に対する認識について 
（２）中津工業団地第２号公園に高齢者が気軽に交流を図る場 
   として、ベンチ等を設置する考えについて 

13 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 役場庁舎のセキュリティーについて 
（１）閉庁日及び閉庁時間における役場出入口の管理方法につ 

いて 
（２）警備員の業務の詳細について 
２ 町観光協会について 
（１）町観光協会が主催する事業について 
（２）町観光協会の専門窓口を設置する考えについて 

 


